



Carmen Granados: está preocupada por algunos males que aquejan a Costa Rica.



La artista destacó la labor que realizan los grupos de "Alcohólicos Anónimos"



También le preocupa que las mujeres están tomando mucho licor.

Hizo un llamado a los jóvenes para que salven a Costa Rica del caos.

Considera que la labor que realizan los "Alcohólicos Anónimos" debe ser imitada.

No hay mal que por bien no venga, ni bien que su mal no traiga"

muchachos les hace ver el problema que sufre Costa Rica: "Despierten porque esto se nos está yendo de las manos, o se plantan o a Costa Rica se la lleva el diablo. Hemos dado demasiado corazón, demasiado campo y brazos abiertos a gente que no sabemos, de dónde ni por qué ha venido a enturbiar la tranquilidad y paz que siempre hemos tenido".

También pidió que ante este panorama, todos ayuden a las autoridades en su labor de vigilancia del orden y la seguridad, porque sólo así será posible evitar muchos accidentes.

Carta

La artista escribió recientemente una carta en la que un campesino le pedía a su hijo, maestro, que por favor le enseñara a los alumnos las buenas costumbres que deben tener para mantener a Costa Rica, como ha sido siempre. También que les explicara que no debían escuchar a esos que con doctrinas extrañas a nuestro país, promovían el caos y el desorden tal y como sucede en otras naciones.

En esa misiva ficticia, Carmencita se refiere a muchos otros males que preocupan a la población y que actualmente están apareciendo en Costa Rica.

"Son tantos años que ya estoy estirando la mano", dijo la artista al referirse a su largos años de labor artística en la radio Carmen Granados ha popularizado a Doña Vina, Rafaela, Prematura, doña Chona y otros personajes que siempre han contado con el aprecio del público.

Actualmente tiene tres programas diarios: dos en Radio Colombia llamados "La Pulperia" y "Rafaela" y uno en Monumental que se denomina "Viniendo con doña Vina". En diciembre pasado trabajó en la transmisión que realizó Canal 7 de los festejos de fin de año.

Esta es la otra cara de esa artista nacional a quien se le considera como la humorista más importante que ha tenido Costa Rica.

La seriedad de Carmen Granados

Ella ha hecho reír y llorar a miles de costarricenses que diariamente escuchan sus chistes y ocurrencias o bien a los que se enteran de su preocupación por ayudar a las causas nobles y a las personas más necesitadas.

Pero detrás de esa gran artista nacional, que ha estado por más de 50 años en la radiodifusión costarricense, hay otra Carmen Granados Soto, la que se preocupa por el decaimiento moral del pueblo y por una enfermedad que afecta a muchos hombres y mujeres de este país: el alcoholismo.

En todos sus programas se podrá escuchar casi siempre alguna mención que para la mayoría de los oyentes pasa inadvertida, pero no para ella, quien confiesa que cuando hay avisos de los grupos de Alcohólicos Anónimos, les da prioridad y los pasa varias veces.

Doña Carmen también está preocupada por otro tipo de males que sacuden al país, como es el caso del terrorismo y los vicios.

Dijo que el alcoholismo es uno de los daños que más debe preocupar a los costarricenses. Destacó en ese campo la labor que realizan los "Alcohólicos Anónimos", sin restarle mérito a otras instituciones que también atienden ese tipo de problemas.

Además mencionó la buena organización con que cuenta el grupo en todo el país y la dedicación con que trabajan. "Creo que si todos pusiéramos el empeño que ellos ponen para lograr su objetivo, muchas cosas cambiarían en Costa Rica", manifestó.

Mujeres

La artista se lamentó de que estén tomando tanto licor hombres y mujeres y si se quiere, más las mujeres. Esto es vergonzoso en un país educado como es el nuestro", puntualizó.

Se manifestó partidaria porque los padres den el ejemplo a los

niños explicándoles lo malo que resulta dedicarse a tomar licor en forma desmedida. Pidió que se eliminen ciertas tendencias que se dan cuando se realizan fiestas en las que jóvenes y adultos toman a la par.

Al reiterar el apoyo que ella brinda a los grupos que se preocupan por eliminar este mal, manifestó que siente gran satisfacción al saber que incluso los indios de Talamanca ya tienen su grupo. Aunque no le gusta hablar de premios y reconocimientos, la artista recibió recientemente un homenaje de los "Alcohólicos Anónimos" en San Nicolás de Taras, Cartago. "Siempre colaboro sin esperar recompensas y este homenaje me tomó de sorpresa", comentó.

"Todo lo malo tiene su cosa buena y no hay mal que por bien no venga ni bien que su mal no traiga", dijo Carmen Granados al referirse a otro de los aspectos que le preocupan: la crisis y los actos terroristas.

Añadió que la difícil situación económica que enfrentamos debe ponernos a pensar sobre la necesidad de ahorrar y vivir honestamente, sin lujos y resguardando lo que siempre nos ha caracterizado, la humildad.

Sobre algunos brotes de terrorismo, los cuales criticó severamente, dijo que también es bueno que hayan sucedido porque esto hizo que los costarricenses pusieran los pies sobre la tierra "ya que vivíamos en una nube pensando que nunca nos pasaría nada, pero desgraciadamente nos están tocando con las manos muy sucias".

Insistió en la necesidad de que hay que plantarse firmemente porque lo que nos heredaron los antepasados vale mucho y hay que protegerlo a toda costa. Como una orden pidió a los jóvenes que se preocupen por salvar la Patria que dejarán a sus hijos.

También la instancia a los jóvenes en ese sentido es constante ya que reconoció que cada vez que se reúne con un grupo de